
 

 

 

 

A S S E M B L E I A  D A  R E P Ú B L I C A  

 

 REQUERIMENTO Número           /      (     .ª) 

 PERGUNTA Número          /      (     .ª) 

 

Assunto:  

      

Destinatário:       

 

Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Expeça-se 

Publique-se 

           

O Secretário da Mesa 
 
 
 

O projecto Quinta Ombria, impulsionado pelo Grupo Pontos, numa propriedade

com 154 hectares, em Querença, concelho de Loulé, prevê um hotel de cinco

estrelas, campo de golfe, três aldeamentos turísticos, 31 lotes para moradias e

SPA.

Tal empreendimento tem suscitado preocupações por parte de diversas

organizações, nomeadamente no que respeita aos impactos ambientais.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais, requeiro, através de V.

Ex.ª, à Senhora Ministra do Ambiente e Ordenamento do Território, resposta à

seguinte pergunta:

a)      Quais os estudos de impacto ambiental efectuados ou em desenvolvimento?

Palácio de São Bento,  sexta-feira, 27 de Novembro de 2009

Deputado(a)s

José Soeiro(PCP)
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